

D'abord un grand merci pour nos entraîneurs et bénévoles qui encadrent nos effectifs. Un grand merci pour nos joueurs et les parents pour le respect de l'éthique sportif.

D'abord, Weekend plein pour les deux collectifs U18 masculins. L'équipe excellence gagne contre Luxeuil ce samedi à domicile sur le score de 43 à 31. Victoire qui conforte une première place au classement général. L'équipe honneur à battu l'Entente ASCAP/ BEEEX sur son terrain 22 à 17 dans un match plein en terme d'intensité et de combativité. Cette victoire conforte leur première place au classement et permet d'appréhender les quarts de final honneur en toute sérénité. Petit clin d'œil à Kevin, notre gardien qui effectue un match remarquable dans la continuité des matchs précédents. Un grand merci pour nos -18 garçons.

Dans le gymnase de Palente devant une quarantaine de spectateurs, un match très serré pour nos -13 filles (excellence régionale) contre la meilleure équipe du championnat. Après une superbe premier tiers temps, Palente revient progressivement pour prendre l'avantage grâce à son équipe très complète. La fin de match est serrée mais Palente finit par s'imposer. Un des meilleurs de match de la saison de la part des filles du CAM avec une belle circulation de balle en attaque et de la solidarité en défense.

Victoire de nos Séniors Féminine Cat. Pré Nationale (Entente avec Maiche) face AO Arnay Le Duc (Domicile à Maiche). Match très intense notamment au niveau des 15 dernières minutes du match. Victoire sur le score de 34-29 qui consolide la 2ème place pour nos pré-nationales à un point seulement du leader Bourguignon.

Les séniors filles en excellence régionale ont perdu le match face à l'Entente Saône Mamirolle sur le score de 35 à 19. Malgré l'écart nos filles non pas baissé les bras et ont continué à défendre nos couleurs jusqu'au bout. Malheureusement notre jeune joueuse Lola Bouquet n'a pas pu finir le match suite à une blessure au niveau du genou. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement (nous sommes tous avec toi Lola).

Nos -13 garçon ont perdu contre Rioz à seulement 3 points d'écart (22 à 19). Un match très engagé avec un bon jeu des deux cotés. Nos jeunes -13 garçons sont à la 4ème place du championnat à seulement 5 points du leader (Pontarlier).

Nos -15 filles ont rayonné devant HBC des Monts de Gy ont gagnant 36 à 25. Notre équipe se trouve seulement à 1 point de nos voisins Orchamps-Vennes qui seront notre prochain adversaire pour disputer la première place du championnat honneur régional. Malgré un match très engagé, nos -15 garçons n'ont pas pu s'imposer face à Grandvillars et fini le match sur le score de 16 à 21.

Enfin, nos séniors garçons évoluant en excellence régionale ont perdu avec une petite différence de score. Durant les 5 dernières minutes du match, Dole a réussi à marquer 4 buts avant de s'imposer de 25 à 23. Un score qui place notre effectif sénior garçons à la 7ème place du championnat.







